

夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ～7月号～ 2025.6.20



学校 HP へ



令和7年度 岩野田中体育祭

今年度も天候は曇り。雨模様を心配していましたが、何とか降られずに実施できました。前日に委員会の生徒たちによってしっかりと準備がされていたので、当日朝の準備は大変スムーズに行えました。生徒会の生徒たちも笑顔いっぱい打合せを楽しそうに行っていました。特に毎年行う準備運動「アキレスケンタウルス体操」のリハーサルは大盛り上がりでした。

また今年は、昨年度の保護者からのご感想も参考に保護者参観エリアをグラウンド内まで広げ、より子どもたちの近くで応援していただけるようにしました。例年よりも大勢の保護者の皆様にお越しいただき、たくさんの応援をいただきました。ありがとうございました。

さて競技では、昨年度の生徒の振り返りを活かして順序を変更しました。一番力を使う「綱引き」を最初にしたので、全校が力を合わせて、紅白の力の競い合いを楽しみました。各学年の競技では、どの学年も仲間との協力が欠かせない工夫がされ、学級学年での応援が一段と大きく感じられました。3年生では、最後にボールのイラストデザインのコンテストがあり、全校で大いに笑うことが出来ました。

最後の種目の「大縄跳び」では、大きな声をみんなで出し合い、練習の成果を発揮して、当日に最高記録が出せるように、どの学級も全力を出し切っていました。その中で、記録や跳び方の工夫で「さすが3年生」という姿を見せてくれました。後輩たちが憧れる一つの姿でした。

結果発表では、白組が優勝を勝ち取りましたが、それ以上に全校でお互いを称賛する拍手が大きかったように思います。お互いを思いやる心やみんなで楽しめた充実感に岩野田中学校全校生徒が気持ちを一つにできた素晴らしい一日となりました。3年生には、中学校の最高の思い出の一つになったことでしょう。

体育祭・保護者ボランティア

競技終了後、PTAから呼びかけていただいた保護者の方々の協力を得て、テント等の片づけを行いました。このように岩野田中学校のPTA活動は、保護者の皆様が生徒たちのために率先してご協力いただけることをお願いしています。今後も是非、機会がありましたらご都合のつく範囲で、活動にご協力ください。よろしくお願いいたします。

3年生 第1回進路説明会

5月30日午後、3年生にとっては最初の進路説明会が行われました。今回は公立高校の説明と進路指導主事から今年度の公立高校受験の日程等を聞きました。岐山高校と岐阜城北高校の先生にも来校いただき、直接お話を生徒と保護者が一緒に聞きました。

＜今年の体育祭の記録＞



生徒会主催の『昼休み学習会』

5月下旬～6月初旬にかけて、生徒会が主催となって前期中間テストに向けて、学習会を実施しました。時間帯は、昼休みを使ってアゴラ教室を開放し、自主的に集まった仲間同士で教え合いや自主学習を行いました。

学年の垣根を越して、先輩と後輩が1つのテーブルを囲み、笑顔を変えてテスト勉強をしていました。学年間の交流もあり、勉強も教えてもらい、岩野田中学校生徒の仲の良さを感じる一幕でした。このような機会を考えてくれた生徒会執行部のみなさんの素晴らしい企画でした。時間があれば、今後もこのような活動ができるとよいです。

